


O DUPLO EFEITO QUE A 

PREGAÇÃO DO EVANGELHO 

PRODUZ! 

TEXTO BASE: Atos 13.42-45



A ÊNFASE APOSTÓLICA RECAI 

NA PERSEVERANÇA DOS 

SANTOS (v.42-43)

O PAPEL PESSOAL QUE TEMOS NO 

PROCESSO DE SALVAÇÃO NÃO É UMA 

MANEIRA DE JUSTIFICÁ-LA PERANTE DEUS, 

MAS DE EVIDENCIAR OS QUE JÁ SE 

ENCONTRAM SALVOS



A PREGAÇÃO DE PAULO E A

HOSTILIDADE DOS JUDEUS 

INVEJOSOS (v.44-45)

A PREGAÇÃO DO EVANGELHO NÃO PRODUZ APENAS 

SALVAÇÃO, MAS É USADA IGUALMENTE POR DEUS PARA 

O AGRAVAMENTO DO SEU JUÍZO CONDENATÓRIO


